



Desde hace 27 años **Julián Cruzalta Aguirre**, se presenta como maestro en Teología Moral y Teología Ecofeminista, es asesor en Teología y Laicidad de Católicas por el Derecho a Decidir, así como miembro de la Cátedra UNESCO de Derechos Humanos de la Universidad Nacional Autónoma de México y de Iglesias por la Paz; profesor y coordinador del Diplomado de Acompañamiento Pastoral de la Comunidad Teológica de México. Pintor y Grabador.

También es cofundador de la Editorial de Poesía Eternos Malabares, del Centro de Derechos Humanos Fray Francisco de Vitoria.

El activista no posee propiedades en la Ciudad de México ni marca ni alguna empresa.